

# 南郷里通信

12月号

## 南郷里小学校150周年にむかって



100周年時の小学校



来年、南郷里小学校は創立150周年を迎えます。2025年11月8日（土）の記念式典を見据え、実行委員会では周知に向けて発信等、さまざまな活動に取り組まれています。写真は、先月開催された南郷里ふれあいフェスティバルでの様子。約1年後の式典開催に向けて、熱気が高まっています。

発行 南郷里地域づくり協議会

〒526-0841長浜市新栄町1065-2

☎0749-62-0287（南郷里まちづくりセンター）



ホームページ



Facebook



Instagram



5・6年生が描いた150周年を記念した絵画

## ● 活 動 報 告 ●

地域福祉部会

### 認知症の理解を深める福祉研修会開催

11月2日、きらめき介護塾代表の渡辺哲弘氏をお迎えして、認知症の方が地域でより良く生活するために必要なかかわり方を学ぶ福祉研修会を開催しました。身近な人が発症したらどう接しますか？と参加者に問い合わせながら、初期症状からのふれあい方を学びました。本人もしくは家族を含め、孤立することなく地域で自立した生活を送れるような支援に結び付くことを願います。



### 歴史探訪で健康ウォーキング！

文化と健康スポーツ部会

文化と健康スポーツ部会は、11月4日、まちセンを起点に宮司町の宮川藩調練場跡・日枝神社・宮川藩邸跡から総持寺・小堀遠州公出生地跡・五所神社を経由する歴史・健康ウォークを開催、晴天の下、参加者21名が約4kmの道のりを歴史散策しました。日枝神社では参加者の健康を祈念して玉串奉納を行い、五所神社まで訪ねました。歴史のお話を聞きながら、南郷里地域には数多くの史跡があることをあらためて実感、ウォーキングを楽しみました。



### 地域での交流を楽しむ、ふれあい交流会開催

地域福祉部会

11月9日、南郷里ふれあい交流会を開催、地域の70歳以上のひとり暮らしの方、80歳以上の高齢者世帯の方49名が参加されました。今年25周年を迎える吹奏楽団「ピュアプラス」を迎え、懐メロや軽快なナンバーを鑑賞したほか、長浜警察署員による特殊詐欺防止の寸劇で、頻発する詐欺から財産を守る方法を学びました。



『能登豪雨募金』13,971円  
ご協力ありがとうございました！



9月に発生した能登豪雨で被災された方々を支援するため、まちセンにて義援金の受け付けを行い、13,971円集まりました。ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。お預かりした義援金は、被災地へお届いたします。



おしらせ

令和7年1月4日（土）  
南郷里まちづくりセンターは休館いたします

# 南郷里ふれあい フェスティバル

10月25日～27日の3日間、たくさんの方々にお越しいただき盛大に催すことができました。準備から出展・出店等、ご協力ありがとうございました。

